

There are no translations available.

El Instituto de Neurociencias de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, suscribirá una nueva alianza estratégica con la empresa de capacitación GLÍA, de la Universidad Casa Grande, que permitirá la planificación, organización y desarrollo conjunto de un Diplomado en Atención Integral a las Drogodependencias.

El diplomado iniciará en el mes de septiembre y contará con un pènsum académico completo y acorde a los nuevos modelos de atención en el manejo de las adicciones, que contará con docentes internacionales y con el aval de la universidad Casa Grande.

La firma del convenio se realizará el día de mañana miércoles 16 de mayo a las 11h00, en el Aula 1 del edificio Administrativo del Instituto y contará con las principales autoridades de ambas instituciones.

Agradecemos la disposición de cobertura y difusión periodística.